



## **Zusammenfassung Info Anlass Kantonaler Jugendmusiktag**

TKMV Präsidentin Ruth Gubler begrüsst die rund 35 Anwesenden zu einem Gedankenaustausch zum Thema Kantonaler Jugendmusiktag. Ein solcher soll in den nächsten Jahren (2024 / 2025) das erste Mal stattfinden und von einer Jugendmusik und/oder dessen Stammverein organisiert werden. Analog eines Kantonalen Musikfestes der «Grossen». Um abzuklären, wie gross das Bedürfnis generell ist und ob es diesbezüglich Wünsche an den TKMV oder an das Fest selbst gibt, lag auf vier Tischgruppen verteilt je eine Frage auf, die beantwortet werden musste. Die Gruppen haben sich dazu immer wieder neu gemischt, damit auch wieder neue Ideen entstehen und Platz bekommen konnten. In Stichworten wurden die Antworten auf das Plakat geschrieben und schlussendlich vier bis fünf Punkte davon herausgesucht welche den Teilnehmern am wichtigsten erschienen. An den Tischen wurde rege diskutiert und es entstanden viele sehr gute Ideen welche es nun weiter zu verfolgen gilt.

Bei der anschliessenden Diskussion durften wir feststellen, dass es tatsächlich ein grosses Bedürfnis ist und man die Jungen gerne bei der Organisation eines solchen Anlasses auch mit einbinden möchte. Es gab unter den Anwesenden auch einige, die sich vorstellen könnten in einer Arbeitsgruppe mitzuwirken was den Vorstand des TKMV natürlich sehr freut und motiviert an dem Projekt weiterzuarbeiten. Die Jugendverantwortlichen und die Dirigenten/Innen der Jugendmusiken/Bands haben heute den Auftrag erhalten ihren Kids die Frage 1 und 3 zu stellen. Sie sollen die Musikanten/Innen über unsere «Vision Jugendmusiktag» informieren und Sie zur Teilnahme und Mitgestaltung (z.B. Mitarbeit in der Arbeitsgruppe) motivieren. Denn der Kantonale Jugendmusiktag ist ein Anlass für die Jugendlichen und soll von ihnen mitgestaltet sein. Über den weiteren Verlauf des Projekts werden die Vereine auf dem Laufenden gehalten.

Hier eine Zusammenfassung der Fragen und das Ergebnis der wichtigsten Punkte. Die Plakate, welche erstellt wurden und ein paar Fotos des Anlasses sind auf der Homepage [www.tkmv.ch](http://www.tkmv.ch) aufgeschaltet.

**Frage 1:**

**Was sollte dieser Jugendmusiktag beinhalten**

Möglichkeit für Wertungsspiel (freiwillig)  
Workshop z.B. Parademusik  
Infos über Lager ect.  
Feststimmung  
Kantonal oder (über)Regional  
Show Act wie z.B. Showband

**Frage 2:**

**Was haltet ihr von unserem (TKMV) Projekt Thurg. Jugendmusiktag?**

Gute Idee  
Keine Konkurrenz zu OSEW oder ähnlichem  
Anlass für die Jungen und Blasmusik in Öffentlichkeit  
Grosse Chance für Werbung der Blasmusik  
Samstag mit Fest / Party

**Frage 3:**

**In welchem Umfang könnt ihr euch eine Mitarbeit zur Organisation und Mithilfe vorstellen?**

Marketing (Social Medien)  
Infrastruktur (Bau/Verkehr/Administration)  
Spielerisches Rahmenprogramm  
Netzwerk aufbauen  
Die Jungen bei der Organisation mit einbinden

**Frage 4**

**Welche Vorteile kann ein Jugendmusiktag für die TG Blasmusikvereine haben?**

Förderung der Spielfreude  
Verstaubtes Image ablegen  
Vernetzung Vereine/Öffentlichkeit